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日本共産党文京区議団 ℡５８０３-１３１７ 

通常国会が開会され、野党共闘で追及している「桜を見る会」での質問が、安倍政権に

おける情報隠し、ごまかしの姿勢を際立たせ、答弁の破綻も表れてきました。カジノ汚職

事件とともに疑惑を徹底的に追及し、安倍政権を退場させましょう。 

一方、２月２日に海上自衛隊護衛艦「たかなみ」が、「情報収集活動」のため中東に向

け出港しました。これはトランプ米政権の「有志連合」への参加要請に応じたもので、国

会審議をせず閣議決定で決められました。また、2020 年度政府予算案の軍事費は５兆 3

千億円を超え、6 年連続で過去最高を更新しています。くらし・福祉に背を向け、アメリ

カ追随、軍事費優先をやめ、税金の集め方、使い方を改める政治にすることが不可欠では

ないでしょうか。 

また、文京区の来年度予算は、過去最高額となる 1,112 億円が提案されました。人口増

などによる税収増で一般財源が増える中、この豊かな財源を区民のために活用するよう、

今議会では、他の会派と共同で教育や高齢者医療費、国保の均等割りの廃止などについて

条例を提案します。２月定例区議会、日本共産党区議団の質問は、次のとおりです。 

 

こうだ久美子 区議が代表質問します 

２月１７日(月)午後２時半頃から（２人目) 

◎共同印刷の敷地開発の新たな問題について 

◎コミュニティバスＢ－ぐるの第３路線、第４路線について 

◎保育園児童委託費の弾力的運用について 

◎都バス大塚車庫跡の保育園園庭の確保について 

◎高齢者の住宅確保について 

◎区政運営について 

◎区施設等の受益者負担「適正化」について 

 

いたくら美千代 区議が一般質問します 

２月１９日(水)午後２時半頃から(２人目) 
◎教育の一環である学校給食は無償化に 

◎岩井臨海学校廃止方針の撤回を求める 

◎台風 19 号対応を教訓に情報伝達の改善、避難所備蓄物資の増を 

◎小日向２丁目財務省宿舎跡地への特養ホームなどの整備早急に 

◎都立駒込病院などの独立行政法人化の撤回を都に求めよ 

◎国民健康保険料 子どもの均等割廃止を求め提案 

◎生活保護利用申請の抑制につながる対応の改善を 

ぜひ傍聴においでください 

手続きがあります。はじまる 10 分前頃に区役所(シビックセンター)２２階の 

日本共産党控室においでください。（２３階の区議会事務局に直接でも結構です。） 


